
 
 

Notes de la réunion du 1er octobre 2020 

 

Présents: Elise, Claire, Séverine, Laura, Simon, Mehdi, Franck, Gwénaëlle, Sophie, Vincent, Edwige, Jérémy et 

Fanny 

1) Premiers résultats de l’appel à manifestation d’intérêt auprès des parents 
 
9 retours de flyers dont deux de membres actifs de l’APE     ;‐)  

4 ont souhaité devenir membres numériques, c’est‐à‐dire être dans le groupe de discussion 

2 ont demandé à être informé par mail, ils recevront donc les communications de l’APE par mail mais ne 

seront pas dans le groupe de discussion 

1 a indiqué rejoindre la page FB 

2 ont souhaité devenir membres jokers c’est‐à‐dire aider lors des différentes manifestations si besoin : ils 

seront informés par mail. 

 

Conclusion : c’est un bon début ! 

 

2) La vente des viennoiseries 
 

Gwenaelle qui pilote  l’action a calé avec  la boulangerie,  le flyer est fait et  imprimé.  Il sera distribué la 

dernière semaine avant les vacances de la Toussaint. 

Retour des réponses attendu pour le 3 novembre. Distribution des viennoiseries le 15 novembre 

 Gwénaelle va lancer à appel aux bénévoles pour faire la distribution sur le groupe de discussion, une 

réunion  la semaine de  la rentrée sera à prévoir pour ses bénévoles pour « caler »  les  tournées de 

chacun. 

 

3) La vente des sapins 
 

Jérémy a eu les infos sur les tarifs qui sont identiques à ceux de l’an passé. L’action sera lancée juste avant 

les vacances de la Toussaint pour un retour des réponses le 15 novembre avec une petite relance cette 

même semaine (flyer, page FB)  dernier délai 20 novembre 

 

 Fanny prépare le flyer 

 Edwige demande à Mme Hamelin si l’on peut mettre les sapins comme l’an passé sous le préau de 

l’école d’en‐bas.  

 

 Distribution le vendredi 4 décembre / prévoir 4 personnes / heure de fin 18h30 / et prévoir de mettre 

le numéro de téléphone au cas où il soit nécessaire de rappeler  les personnes. Pour récupérer  les 

sapins à Notre Dame de Cenilly il faudra sans doute deux remorques. L’organisation précise sera à 

caler à la prochaine réunion. Mais ….. prévoir des bottes !!!!  pensées pour Anthony… 

La chorale de Noël étant fort probablement annulée, l’idée d’offrir un vin chaud au moment de la distribution des 

sapins pourrait être mise en œuvre : à voir lors de la prochaine réunion. 

 

 

 



 
 

4) La randonnée 
Méhdi, Franck, Mériem absents. Il faut prévoir le qui fait quoi :  

 

‐ Edwige commande les 7 gâches et ira les chercher avec Gwenaelle le dimanche matin 

‐ Edwige fait les courses : 1 thermos de café, 1 thermos d’eau chaude, 6 bouteilles de cidre, 3 bouteilles 

de jus de pomme et 3 bouteilles de jus d’orange, 1 paquet de café, du sucre + les gobelets 

‐ Gwenaëlle prend les tables 

‐ Lancer un appel sur FB pour que les randonneurs apportent des confitures maison (Claire ou Fanny) 

 

5) Election du bureau 
 

Présidents : Gwenaëlle et Franck 

Trésorière : Elise (pour sa dernière année) 

Secrétaires : Fanny et Claire 

 

A noter qu’il n’y a pas cette année de trésorier adjoint faute de candidat au poste. Si ce n’est pas un 

problème cette année, Elise repartant, pour l’an prochain cela sera problématique car il faudra 

absolument un ou une trésorier(ère)… La dynamique des binômes ou des trinômes de l’an passé a 

pourtant beaucoup plus aux intéressés mais il faut des volontaires… Franck et Gwénaëlle ont précisé 

qu’il était possible d’avoir une association sans président …  A étudier peut‐être pour l’an prochain car 

malgré le problème de constitution du bureau chaque membre de l’APE est actif et les actions sont 

plutôt bien menées… 

 

‐ Points divers abordés :  

 Franck a fait suivre des courriers de demande de subvention aux trois communes. La subvention de 

St Georges va être versée d’ici une à deux semaines et celle de Rampan de l’an passé vient d’arriver sur 

le compte. 

Sophie nous a précisé pour info la répartition des enfants par commune :  

Rampan 12 enfants 

Le Mesnil Rouxelin 30 enfants 

Saint Georges Montcocq 78 enfants 

Extérieur 13 enfants 

 

 Fanny communique le nouveau bureau à la mairie 

 

Elise a montré les magnifiques cadeaux du partenaire INITIATIVE (commande de fleurs) qui pourront 

servir pour la future fête de l’école 

 

 
Prochaine réunion APE : 

Jeudi 26 novembre 20h30 

Salle à réserver 


